

*Le parcours de « KT » 3<sup>ème</sup> année  
sur la paroisse Saint-François en Val d'Escaut  
2010-2011*

C'est autour de bandes dessinées, de bricolages et de réflexions qu'on a appris à se découvrir et à rencontrer l'autre dans son intériorité.

Au fil du temps, la prière est devenue plus personnelle, parce que la confiance en l'autre et en Dieu s'est faite plus naturellement. On se sent chaque semaine appelés davantage par le Seigneur et c'est en Etre vivant qu'on y répond spontanément.

Puis c'est autour du Pardon qu'on vient de vivre qu'on se sent encore plus proches du Seigneur.

La route n'est pas finie et c'est en continuant vers la profession de foi qu'on va se découvrir encore plus et qu'on ira encore plus loin avec les autres vers le Seigneur.

*Une maman de l'équipe des catéchistes*